

Dando cuenta del compromiso por fortalecer la seguridad pública y apoyar la labor de Carabineros, el Gobierno Regional de Valparaíso entregó durante esta jornada 41 nuevos vehículos policiales para la región, en una iniciativa que busca dotar a Carabineros de mejores herramientas para la prevención del delito y el resguardo de la seguridad ciudadana.

Al respecto, el **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, señaló que “Entre el año 2021-2025 el Gobierno Regional ha destinado más de 42.900 millones de pesos en materia de seguridad, no solamente en términos de equipamiento, infraestructura policial, conservando y mejorando los cuarteles policiales de Cabildo, Petorca, Panquehue, recuperando módulos también, entre otros. Nuestro compromiso con la seguridad es invariable de todos los años que hemos estado al frente del Gobierno Regional y, en este segundo periodo, las cosas no van a cambiar. Nosotros entendemos que la seguridad, del punto de vista del equipamiento, la infraestructura es importante, pero también es importante la recuperación de los espacios públicos y comprender que el trabajo colaborativo entre el Gobierno Regional, la Delegación Regional Presidencial y los mandos policiales es fundamental”.

Anuncio Patrocinado

Esta entrega corresponde a la tercera etapa del proyecto de reposición y adquisición de vehículos policiales para distintas comunas de la región, que ya cuenta con 84 automóviles entregados a Carabineros. Esta etapa cuenta con una inversión total de \$2.082.146.000 aprobada por el Consejo Regional.

La **General Patricia Vásquez, jefe de Zona Región de Valparaíso**, destacó esta entrega, indicando que “Nos encontramos muy felices como Carabineros y agradecemos al Gobierno Regional, puesto que han llegado 41 vehículos policiales para la seguridad de nuestro territorio en la región. Carabineros se va a hacer presente con patrullajes preventivos en contra del crimen organizado y dando seguridad a los vecinos; señalar que de estos vehículos 20 son vehículos nuevos, de incremento, es decir se nos potencia nuestro parque vehicular que obedece a un convenio de programación que se viene gestando desde el año 2021, siempre con la colaboración de la autoridad central”.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En cuanto a los vehículos entregados durante esta jornada, estos serán distribuidos en las comunas de Isla de Pascua (3), Limache (4), Quilpué (6), La Ligua (1), San Antonio (3), Quintero (3), Valparaíso (8) y Viña del Mar (13), beneficiando a diversas unidades operativas con unidades tanto de reemplazo como de incremento de dotación.

En ese aspecto, el delegado **regional presidencial, Yanino Riquelme**, comentó que “Para nosotros esta entrega es muy relevante, agradecemos la voluntad del Gobernador en todos estos años que ha sido clara y nítida respecto a la seguridad, la inversión en seguridad, el apoyo a la gestión y además el apoyo de todo el cuerpo colegiado del Consejo Regional. Para nosotros la seguridad es un derecho; por lo tanto, todos los esfuerzos que se están haciendo, en este caso en particular, desde el Gobierno Regional son bienvenidos y fundamentales”.

Por su parte, la **alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto**, puntualizó que “Para Valparaíso este recibimiento de más de 40 vehículos demuestra el compromiso que ha tenido el Gobierno Regional con materia de seguridad y de apoyo a Carabineros de Chile. Para nosotros es una importante ayuda porque parte de estos vehículos van a quedar en la comuna que van a permitir reforzar el trabajo que hacen las distintas comisarías que por supuesto estamos trabajando de manera muy coordinada”.

La entrega, llevada a cabo en las inmediaciones del Parque Italia en Valparaíso, contó

Gobierno Regional de Valparaíso refuerza la seguridad con entrega de 41 nuevos vehículos a Carabineros

también con la presencia del jefe de la Policía de Investigaciones Región de Valparaíso, prefecto inspector Guillermo Gálvez, la seremi Seguridad Pública (interina), Paula Gutiérrez, el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, parlamentarios, concejales, y representantes de servicios, entre otras autoridades.

Finalmente, la **consejera regional Paulina Yáñez, presidenta de la Comisión de Ciudadana y Protección Civil del Consejo Regional**, manifestó su satisfacción por la concreción de esta tercera etapa del proyecto de reposición y adquisición de vehículos policiales, concluyendo que “Desde el Consejo Regional seguiremos apoyando todas las gestiones para apoyar a la policía civil, uniformada y Gendarmería”.

Esta entrega es el reflejo del compromiso permanente del Gobierno Regional de Valparaíso de seguir colaborando, dentro de sus competencias, con las policías, proveyéndoles de recursos y herramientas necesarias para enfrentar los desafíos actuales en materia de seguridad.

y tú, ¿qué opinas?